



Diseñan una tecnología que prevé las recaídas del mieloma múltiple

Salamanca. Miembros del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca, en colaboración con el Hospital 12 de octubre de Madrid, han desarrollado una nueva tecnología que prevé las recaídas en pacientes con mieloma múltiple, un cáncer de la médula ósea. Los resultados del estudio, desarrollado bajo dirección del doctor

Ramón García Sanz, profesor y miembro de la Unidad de Biología Molecular del Hospital Clínico de Salamanca, han sido publicados en *Blood*, la revista más importante de la especialidad de hematología. El trabajo, explica García Sanz, presenta los resultados de la denominada "secuenciación masiva o profunda". **EFE**